

Zeitschrift: Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz
Herausgeber: Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat
Band: 90 (2015)
Heft: 9

Artikel: Kantonspolizei Aargau : 40 Jahre Sondereinheit ARGUS
Autor: Neuweiler, Hans-Peter
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-717867>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Kantonspolizei Aargau: 40 Jahre Sondereinheit ARGUS

1972, Olympische Spiele in München – mit den Terrorattacken der Fedayin. Die eingesetzte deutsche Polizeieinheit agiert ungeschickt – am Schluss sind gefangene Israeli tot. Das ist die Geburtsstunde vieler Sondereinheiten der Polizei: Man will künftig gegenüber Attentätern besser vorbereitet sein. 1975 entsteht im Aargau die Sondereinheit ARGUS, 2015 feiert die Kantonspolizei die 40 Jahre dieser schlagkräftigen Truppe in Schafisheim.

Polizeikommandant Oberst Michael Leupold begrüsst die Gäste, so Landammann Urs Hofmann, Vertreter von Polizeikorps anderer Kantone und Vertreter von Polizeikorps und Sondereinheiten aus Deutschland und Österreich. Dann würdigt er den Werdegang der Sondereinheit ARGUS.

Landammann Urs Hofmann überbringt die Grüsse der Regierung des Kan-

tons Aargau und lobt die sehr gute Arbeit der Polizei und besonders der Sondereinheit. Diese habe in den letzten Jahren hervorragend gearbeitet und sei sehr effizient.

Hptm André Zumsteg war selbst Kommandant von ARGUS. Er berichtet, dass die Einheit an internationalen Vergleichswettkämpfen bestens abgeschnitten habe und soeben den Wettkampf gewonnen habe.

An sechs Stationen präsentiert die Sondereinheit dann die Waffen und die Ausrüstung. Sie zeigt einen Teileinsatz und ebenso die Fahrzeuge.

In einem würdevollen Akt aus Anlass des Jubiläums erhält die Sondereinheit ARGUS eine eigene Standarte und darf diese fortan stolz präsentieren.

Hans-Peter Neuweiler, Schafisheim 



Ein seltenes Bild: Fünf Mann präsentieren sich ver mummt.



Wie in der Armee auch: Zwei Kameraden leisten Erste Hilfe.



Stolzer Augenblick für ARGUS: Der Aufmarsch der Standarte.



Zum 40-Jahr-Jubiläum erhält ARGUS eine eigene Standarte.